

VIER FRAUEN, ZWEI MÄNNER, EIN TEAMGEIST: Der Vorstand des Gewerbevereins Birmenstorf stellt sich vor
Ein Sextett, das bestens harmonisiert

Ein motiviertes Team führt die Geschäfte des Gewerbevereins: die Vorstandsmitglieder, ihre Funktionen und ihre Firmen im Kurzporträt.

MARTIN JAKOB

1986 gegründet, zählt der Gewerbeverein Birmenstorf derzeit über sechzig Mitgliedfirmen. Als Produzenten, Händler oder Dienstleister tragen sie zur Versorgung der Einwohnerinnen und Einwohner bei, bieten Arbeitsplätze und zahlen Steuern. Und wie jeder Verein braucht der Gewerbeverein einen Vorstand, der dem Ganzen gegen aussen ein Gesicht gibt, für Aktivitäten und für die Abwicklung der Vereinsgeschäfte sorgt. In der aktuellen Zusammensetzung besteht der Vorstand aus vier Frauen und zwei Männern (was bei der Gründung anders war, als der neunköpfige Vorstand ausschliesslich aus Männern bestand).

Ursula Spörri

Mitglied seit 2007, im Vorstand seit 2009, Präsidentin seit 2016

Vor 17 Jahren hat Ursula Spörri an der Badenerstrasse 20 ihre «Blumenboutique Ursula» eröffnet, und seither sorgen die Auslagen vor dem Ladengeschäft für einen wohlthuenden Farbtupfer an der Hauptstrasse durchs Dorf. Neben dem Blumensortiment führt die Blumenboutique eine grosse Auswahl an Geschenkeideen. Als Geschäftsfrau und Mutter hat Ursula Spörri schon eine gut gefüllte Agenda. Dennoch hat sie 2016 nicht lange gezögert, als sie – damals als Nachfolgerin für Peter Riedweg – für das Präsidium des Gewerbevereins angefragt wurde: «Firmen, die durch einen gemeinsamen Standort verbunden sind, können nur profitieren, wenn sie sich untereinander vernetzen», sagt sie. «Und ausserdem fand ich, es sei an der Zeit, dass einmal eine Frau in der Führungsverantwortung steht!» Als Präsidentin führt Ursula Spörri die Vereinsgeschäfte, leitet die Vorstandssitzungen und die Vereinsversammlungen. Zudem vertritt sie den Verein gegen aussen, namentlich gegenüber den Gemeindebehörden und dem Aargauischen Gewerbeverband. www.blumenboutique-ursula.ch

Heidi Fellmann

Mitglied seit 1990, im Vorstand seit 2008, Vizepräsidentin seit langem
 Lange Jahre war Heidi Fellmann an der Seite ihres Ehemanns Heinz im Familienunternehmen Fellmann Gar-



Der Vorstand des Gewerbevereins Birmenstorf (v.l.n.r.): Oliver Brack, Ursula Spörri, Heidi Fellmann, Urs Maurer, Janin Killer, Mehrije Bobaj.

tenbau im Büro tätig. Vor zwei Jahren übernahm Sohn Tino das Geschäft, und Heidi Fellmann lässt es seither etwas ruhiger angehen: «Tino kann weiterhin auf mich zählen, wenn das Geschäft mal dringend Hilfe in der Administration braucht.» Mit ihren 15 Dienstjahren hat Heidi Fellmann grosse Erfahrung in der Vorstandsarbeit und stellt auch hier ihre Stärken in der Administration zur Verfügung. Ihre wichtigsten Aufgaben sind die Mitgliederkommunikation und die Betreuung der Vereinswebsite. www.fellmann-gartenbau.ch

Janin Killer

Mitglied seit 2013, im Vorstand seit 2016

Warum ist ein Unternehmen, das Marka Dietikon AG heisst und seinen Firmensitz in ebendieser Limmattaler Stadt hat, Mitglied im Gewerbeverein Birmenstorf? Erstens, weil die Marka-Geschäftsführerin Janin Killer in

Birmenstorf wohnt. Und zweitens, weil sie sich dem Vereinswesen quasi von Berufs wegen verbunden fühlt: Die Marka Dietikon AG kleidet Firmen und Vereine ein, mit Tennis für Sport, Freizeit und Arbeit. «Wir sind das Kleidergeschäft für Teamplayer», bringt es Janin Killer auf den Punkt. Ihr selbst ist der Teamgeist so selbstverständlich, dass sie auch zusagte, als man sie vor sieben Jahren bat, den Vorstand des Gewerbevereins zu verstärken. Seither sorgt sie als Aktuarin dafür, dass die statutarischen Geschäfte korrekt und die Diskussionen in den Sitzungen sinnfällig protokolliert werden. Und als im Vorstand nach der GV 2023 eine Vakanz im Aktuarat entstand, sagte sie sofort zu, dieses Amt über ihren bereits erfolgten Rücktritt hinaus vorläufig weiter zu übernehmen. «Da sind wir unglaublich froh», sagt Präsidentin Ursula Spörri. «Janin macht das nämlich super!» www.marka.ch

Oliver Brack

Mitglied seit 2007, im Vorstand seit 2015

Oliver Brack hat die Carrosserie-Spenglerei von seinem Vater 2007 übernommen – mitsamt der Mitgliedschaft im Gewerbeverein, denn Heinrich Brack zählte einst zu den Gründungsmitgliedern des Vereins. Mit der Geschäftsübernahme ging der Bezug des neuen Firmendomizils an der Mellingerstrasse 15 einher. Das Hauptgeschäft der Carrosserie Brack GmbH ist die Behebung von Unfallschäden, jedoch bietet das Unternehmen auch weitere Leistungen wie Fahrzeugaufbereitungen oder Frontscheibenreparaturen an. Zudem nimmt die Carrosserie Brack Reparatur- und Wartungsarbeiten an Elektro- oder Hybrid-Fahrzeugen vor. Oliver Brack, im Vorstand für Events zuständig, hat mit der Gewerbepräsentation am «Birmifäscht 2017» und der Gewerbeschau «klein und fein» 2019 mitt-

lerweile zwei grössere Anlässe für den Verein organisiert. Fürs «Birmifäscht 2024» plant der Gewerbeverein nichts Grösseres. «Aber dabei sein, das werden wir!»

www.carrosserie-brack.ch

Urs Maurer

Mitglied seit 2007, im Vorstand seit 2021

Digitalisierung ist die Passion von Urs Maurer – und das seit 1987. Seine BMC Consulting AG hat ihren Firmensitz in Fislisbach, ihre Kundschaft ist national bis international, und ihr neuestes Produkt ist «Colibrief», ein modular aufgebautes Tool zur digitalen Prozesssteuerung für alle administrativen Arbeiten im Unternehmen – effizient im Einsatz, ganzheitlich als Lösung und intuitiv in der Bedienung. «Wir betreiben keinen Handel mit Fremdprodukten, sondern sind Eigentümer unserer gesamten Angebotspalette, so können wir frei und schnell auf Kundenbedürfnisse eingehen», sagt Urs Maurer. Zur Mitarbeit im Vorstand des Gewerbevereins hat er sich entschlossen, «weil ich sah, dass ich in ein super Team komme.» Als Kassier führt er die Finanzen des Vereins – natürlich maximal digital! www.bmcconsulting.ch

Mehrije Bobaj

Mitglied seit 2020, im Vorstand seit 2023

Mehrije Bobaj hat Ziele, die sie gelduldig, aber hartnäckig verfolgt. Zum Beispiel wünschte sie sich, seit sie Coiffeuse geworden war, ein eigenes Geschäft. «Und nach 25 wunderbaren Dienstjahren in der Hair-Boutique von Erika Schneider an der Badenerstrasse 29 ergab sich für mich 2019 die Möglichkeit, dieses Geschäft zu erwerben.» Mehrije Bobaj griff zu, und seither führt sie das in «Hoor-Club Birmenstorf» umgetaufte Geschäft mit Charme und Erfolg. Der «Hoor-Club» bietet eine grosse Palette von Dienstleistungen rund ums Haar für Damen, Herren und Kinder. «Unsere Philosophie beruht darauf, dass sich jede Kundin und jeder Kunde wahrgenommen und ernstgenommen fühlt», sagt Mehrije Bobaj. Erst gerade an der Vereins-GV im März 2023 in den Vorstand gewählt, ist sie dessen dienstjüngstes Mitglied. Ihre Aufgabe ist es, neue Mitglieder für den Gewerbeverein zu finden: «Das ist nicht so einfach», fasst sie ihre ersten Erfahrungen zusammen, «aber ich gebe ja bekanntlich nicht so schnell auf!» www.hoor-club.ch

Wir wünschen Ihnen
 frohe Festtage
 und ein glückliches
 neues Jahr!

Ihr Gewerbeverein Birmenstorf
gewerbeverein-birmenstorf.ch

